

Bayameses reafirman su patriotismo en 508 aniversario de la urbe

Image not found or type unknown



Bayamo, 5 nov (RHC) Al conmemorar este viernes el aniversario 508 de la ciudad de Bayamo, sus pobladores reafirman el patriotismo y compromiso de mantener invicta la Revolución ante las campañas del imperio yanqui, sus lacayos y mercenarios.

Esas y otras manifestaciones de respaldo al socialismo cubano, se escucharán este viernes durante la Sesión Solemne de la Asamblea municipal del Poder Popular por la fundación de la urbe, segunda de las siete Villas fundadas por el adelantado Diego Velázquez.

A 508 años de nacida Bayamo, su máxima instancia del Poder Popular le rinde homenaje a Carlos Manuel de Céspedes, iniciador de nuestras luchas libertarias, a Pedro Figueredo, autor del Himno Nacional, y a sobresalientes trabajadores, profesionales de la salud y de otras ramas.

Los bayameses ratifican eterna fidelidad a Fidel, al Partido, a Raúl, y a la Generación de la continuidad que encabeza el presidente Miguel Díaz-Canel. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276170-bayameses-reafirman-su-patriotismo-en-508-aniversio-de-la-urbe>



Radio Habana Cuba